

Caso de violencia doméstica agitó Limoncito

Casi la mata porque no quería nada con él

◆ **ROGER AMORETTY**
Corresponsal GN

La retención de una mujer, con balacera incluida, alertó a la policía de Limón el domingo en la tarde.

Todo el alboroto surgió desde un carro en Limoncito, el cual fue buscado por varias patrullas que inicialmente no encontraron nada. Sin embargo, después dieron con un carro, con características similares a las reportadas inicialmente.

El vehículo estaba frente a una casa, detrás de la iglesia de

Limoncito, y dentro había una pareja.

Cuando la policía estuvo cerca el hombre salió corriendo, tiró una pistola dentro de una casa, y la mujer que estaba con él, y quien resultó ser la víctima, se puso malcriada con los oficiales.

Los policías pidieron refuerzos y poco después el hombre, de apellido Medrano, fue detenido.

Tiros y sangre. Las autoridades notaron que en la puerta de la casa, vivienda que resultó ser de la mujer, había varios balazos. El carro tenía huecos en las venta-

nas y fuera había varios casquillos de balas calibre 22.

Funcionarios de la Policía de Tránsito, que se apuntaron en el operativo, vieron que el carro no tenía revisión técnica ni marchas. Lo que sí tenía eran rastros de sangre que, al parecer, eran de la mujer. La policía determinó, gracias a testigos, que se trataba de un caso de violencia doméstica.

El hombre había disparado varias veces contra la mujer dentro del carro para amenazarla porque “ella no quería nada con él”, afirmaron los curiosos.